

LDK in Sindelfingen am 21.-22.09.2019

Tagesordnungspunkt: LR Wahlen der Delegierten zum Länderrat

Bewerbung

Liebe Freundinnen & Freunde,

ich möchte mich als Vertreter aus der Parteibasis für den Länderrat bewerben.

Wir GRÜNE erleben derzeit ein ungeheuer spannendes Momentum in unserer Parteigeschichte, weil unsere Themen nahezu alle Politikfelder dominieren. Zugleich sind wir für viele, insbesondere jüngere Menschen offensichtlich eine große Hoffnung auf einen fundamentalen Politikwechsel.

Mit unserem Leitantrag zu Klimaschutz & Wirtschaft bemühen wir uns, genau die richtigen Konsequenzen aus dieser Situation zu ziehen und zielstrebig und ambitioniert für eine zukunftsfähige Politik einzutreten. Aber die Erwartungen aus der Zivilgesellschaft sind immens hoch und wir wissen, dass die Umsetzung dieser Politik nicht annähernd so einfach sein wird, wie ihre grundlegende Formulierung.

Und auch die stetig wachsende Parteibasis erwartet viel von ihrer Partei. In Baden-Württemberg gilt es also, in der Regierung noch konsequenter und radikaler Klimaschutz durchzusetzen – im Bund müssen wir den Druck auf die in jeder Hinsicht enttäuschende Bundesregierung hoch halten. Und wir müssen uns darauf vorbereiten, wie wir (bald in Regierungsverantwortung) für unsere Forderungen auch die politischen Mehrheiten bekommen. Wenn uns das nicht bald gelingt, kann die Fallhöhe für uns durchaus kritisch werden.

Als Vertreter der Parteibasis ganz aus dem Südwesten des Landes möchte ich im Länderrat die wichtigen strategischen Überlegungen der nächsten Monate mit unterstützen. Und ich möchte dazu beitragen, dass wir uns in Sachen Klimaschutz weiter so stark aufstellen, dass wir mit dem breiten Rückenwind der Zivilgesellschaft die essentiellen Entscheidungen für unsere Zukunft schnellstmöglich herbeiführen können.

Dafür bitte ich um euer Vertrauen und eure Stimme.

Biografie

Aufgewachsen in Freiburg und im Schwarzwald habe ich Politik und Dt. Literatur studiert. Als Geschäftsführer einer nachhaltigen Agentur erarbeite ich für unsere Kund*innen sozial und ökologisch verantwortungsvolle Kommunikationslösungen. Bei den Grünen bin ich seit 2002 und beschäftige mich seitdem v.a. mit den Themen Klimaschutz, Ökologie, Nachhaltiges Wirtschaften und Genderpolicy. Derzeit engagiere ich mich im KV Freiburg neben dem Vorstandsamt insb. im AK Frauen- und Geschlechterpolitik.

Kreisverband:
Freiburg
Geburtsdatum:
01.07.1981
Webseite:
<https://gruene-freiburg.de/index.php/der-vorstand/>